

**CASA
PRESIDENCIAL**



**REPUBLICA
DE NICARAGUA**

MONITOREO ESPECIAL

Canal 8

Programa: Estudio 24 Horas

Presentadores: Giovanni Loásiga y Amilcar Espinoza.

Invitado: Oliver Bodán (Periodista de El Nuevo Diario y Confidencial)

Fecha: Martes 08 de noviembre de 2005

Tema: Irregularidades en la construcción de la carretera Chinandega-Guasaule.

El periodista Oliver Bodán presentó una serie de documentos en los que fundamenta su investigación periodística sobre supuestos malos manejos de la empresa Tradeco. Sin embargo, durante el programa, Bodán trató de evidenciar al igual que los presentadores que existe complicidad de parte del Gobierno en este caso.

Bodán manifestó que las irregularidades empiezan cuando el acta de apertura se hizo en 35 millones de dólares, cuando estudios de otras empresas dicen que el precio de la carretera era de 21 millones de dólares, por lo cual asegura que hay un sobreprecio millonario en esta construcción.

Aseguró que también se dieron transferencias sin respaldo y que en el contrato dice que la construcción finaliza en diciembre pero no será así. Asimismo, dijo que ni el ex ministro Pedro Solórzano ni ningún funcionario del MTI le han querido responder.

El presentador Amilcar Espinoza dijo que este acto empaña de corrupción al Gobierno del presidente Bolaños. Bodán expresó que incluso el gerente de la Cámara de la Construcción, Fernando Valle, le pidió explicaciones al entonces ministro Solórzano de por qué utilizaron una lista corta en vez de una licitación abierta.

Giovanni Loásiga, presentador del programa, hizo un llamado público al ex ministro Pedro Solórzano para que llamase por teléfono o compareciera al programa para aclarar esta situación.

Bodán enfatizó que la empresa Tradeco ha tenido problemas en otros países y que él preguntó en el MTI si la habían investigado pero no supieron dar respuesta. Señaló como otra irregularidad el hecho de que aparezca como acreedor una secretaria al frente de una empresa, que según él constató la dirección de la supuesta empresa y no existe.

Aseguró que parte de los documentos que él posee ya los tiene la Contraloría General de la República. Asimismo, afirmó que lo mínimo que puede hacer el presidente Bolaños es ordenar una investigación, ya que es su obligación y "no estar echando una palada de tierra". Finalizó diciendo que continuará su investigación hasta saber el destino del dinero de los casi 9 millones de dólares del sobreprecio y que espera den la cara las autoridades del Gobierno.